

Eingewöhnungen

Krippe:

Die Eingewöhnung in der Krippe erfolgt in Anlehnung an das „Berliner Eingewöhnungsmodell“. Die Kinder werden behutsam Schritt für Schritt eingewöhnt, mit dem Blick auf die jeweilige Situation und die Bedürfnisse des Kindes. In dieser Phase ist eine gute Zusammenarbeit und Kommunikation zwischen dem pädagogischen Personal und den Eltern extrem wichtig und dient dem Wohl des Kindes.

Kindergarten:

Vor dem Eintritt in den Kindergarten im September, werden die Kinder ,im Juli, zu einem „Schnuppertag“ eingeladen, um erste Kontakt

.e zur Einrichtung, den Kindern und zum Personal zu knüpfen. Im September - mit in Kraft treten des Bildungs- und Betreuungsvertrages, beginnt die reguläre Eingewöhnungsphase. Diese beginnt mit stündlichen Besuchen, wird auf die Bedürfnisse der Kinder abgestimmt und bis zur gewünschten Buchungszeit ausgeweitet.